

Blumenmeer für Stadtbibliothek



Liebe Kinder

Nach dem vielen Schnee und Regen freut ihr euch nun bestimmt auch schon ein bisschen auf den Frühling! Bis es soweit ist und wir alle wieder barfuss über die Blumenwiesen hüpfen können, möchten wir mit euch die Stadtbibliothek Aarburg in ein Blumenmeer verwandeln!

WIE

Das geht so:

Mit viel Fantasie und Kreativität, Papier, Schere, Leim und sonstigem Bastelmaterial, bastelt ihr eine wundervolle Blume, die in eine Vase gestellt oder an einem Nylon-Faden aufgehängt werden kann. Die Bibliotheks-Frauen werden die Bibliothek mit euren selbstgebastelten Kunstwerken in ein Blumenmeer verwandeln.

WANN

Eure Blume dürft ihr vom 2. - 27. März in der Stadtbibliothek abgeben.

ÜBERRASCHUNG

Als Dankeschön fürs Mitmachen erhält ihr bei der Abgabe eine kleine Überraschung!
Wir freuen uns auf alle grossen, kleinen, zauberhaften, wunderbaren und kunterbunten Blumen!

Herzliche Frühlingsgrüsse
Dein Familienclub Aarburg

